

# *Interesa a empresarios panameños negocios con Cuba*

---



Panamá, 3 ago (RHC) Moisés Véliz, presidente de MVA Consultores, S.A. informó este 3 de agosto en Panamá que una nueva misión empresarial de su país viajará a La Habana del 14 al 17 de septiembre próximos, para continuar intercambios con hombres cubanos de negocios.

Véliz recordó a la agencia Prensa Latina (PL) que esta es la tercera comitiva istmeña que visita la mayor isla de Las Antillas en menos de un año y los anteriores contactos ya rinden sus frutos.

El presidente panameño Juan Carlos Varela recibió en junio pasado al ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera Rodrigo Malmierca, y ambos analizaron las posibilidades de fortalecer las relaciones económicas bilaterales.

Entonces, dijo Malmierca a PL: "Las partes coincidieron en el potencial de intercambios comerciales y complementariedad, e identificaron que energía renovable, agroindustria, logística, turismo y embalajes, constituyen sectores viables para el trabajo conjunto".

Estos elementos fueron tomados en cuenta para organizar la próxima comitiva (segunda que organiza la consultora), la cual integran representantes de ramas prioritarias para la economía cubana, como los sectores agrícola, forestal, alimentario y construcción, que incluye diseño y desarrollo de infraestructuras y viviendas.

Igualmente convocaron a la rama energética, logística, comercio y turismo, esta última tomando en cuenta oportunidades para la administración de hoteles, además de construcción y restauración hotelera.

Véliz agregó que en su país hay experiencia en manejo de puertos y zonas francas, desarrollo del comercio y redistribución de cargas, también en el campo marítimo, para quienes aún está abierta la convocatoria a incorporarse a la tercera comitiva.

“Uno de los elementos más importantes que quieren conocer los empresarios es el régimen laboral en la inversión extranjera, tema de una de las conferencias, que es sui generis porque no es libre contratación de mano de obra, sino hay una legislación y procedimientos nacionales, a los cuales hay que ajustarse”, expuso a PL.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/101728-interesa-a-empresarios-panamenos-negocios-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**